



Estudiantes de Olivar recibieron Beca TIC 2025

En una ceremonia realizada en el Gimnasio Municipal de Olivar, estudiantes de séptimo básico de la comuna recibieron la Beca de Tecnología de la Información y la Comunicación 2025, que otorga el Ministerio de Educación.

En la oportunidad, la alcaldesa María Estrella Montero, agradeció la entrega de computadores para los estudiantes, ya que "es muy importante lo que vivimos hoy, porque nos ayuda a generar un crecimiento para nuestros jóvenes. Es de gran ayuda

recibir estos computadores, que abrirán nuevas etapas en sus vidas", dijo.

La máxima autoridad comunal, estuvo acompañada por el Administrador Municipal, Francisco Aguirre; los concejales Rosa Pino, Carlos Miranda y Eduardo Cáceres; y los directivos de los Colegios de los cuales sus alumnos obtuvieron el beneficio.

Los estudiantes manifestaron su alegría y agradecimientos con lo vivido en la ceremonia.